



So bunt wie der Stadtteil, so bunt präsentierte sich auch das Programm des diesjährigen interkulturellen Begegnungsfestes.



Wie man sieht, trafen wirklich Menschen verschiedensten Alters zusammen. Fotos: Gerd Kaemper



Zwei Luftballon-Modelliererinnen sorgten für Begeisterung und die jungen Leute schauten den beiden genau auf die Finger bei ihrer Tätigkeit.

Rotthausen ist bunt

Interkulturelles Begegnungsfest als Beweis

Seit dem Jahr 2009 bittet der interkulturelle Stammtisch in Rotthausen einmal im Jahr zu einem interkulturellen Begegnungsfest und begeistert damit immer wieder die Rotthausener Bürger.

GE. In diesem Jahr stand das Fest unter dem Motto „Wir bringen Menschen zusammen“ und dabei ging es vor allem auch um das Miteinander der Generationen.

Auf dem Außengelände der Hauptschule Am Dahlbusch standen viele Programmpunkte bereit, bei denen sich die Menschen vor Ort auch selbst einbringen konnten. So gab es eine türkische Folkloregruppe, ein prall gefülltes Musikprogramm und jede Menge Spiel und Spaß für jedes Alter.

Dabei kamen auch generationenübergreifende Aktionen nicht zu kurz, denn das Miteinander von Jung und Alt war ja das Motto des Festes.

Nicht zu vergessen war natürlich, dass bei diesem Fest Menschen aus vielen Nationen und Kulturen zusammen kamen, die in Rotthausen Seite an Seite leben. Hier konnten sie nun auch miteinander ins Gespräch kommen, denn genau das ist das Anliegen des interkulturellen Stammtisches und dieses Begegnungsfestes.

Denn Rotthausen ist ein buntes Quartier und der Wunsch der Organisatorinnen, Bürgermeisterin Martina Rudowitz und Pfarrerin Kirsten Sowa, ist es, die Menschen zusammenzuführen und das Miteinander zu fördern. Denn nur so kann Integration wachsen und gedeihen.